



Diputados concluyeron la revisión del Presupuesto 2024

En la Cámara de Diputados, tras una sesión maratónica, por fin terminaron las revisiones del Presupuesto de Egresos del 2024. Fue una aprobación de presupuesto muy difícil que dejó fracturas entre los bloques; hubo gritos, insultos de todo tipo, pleitos y hasta golpes en la tribuna entre los congresistas. La última de las jornadas de discusión del presupuesto se alargó por aproximadamente 20 horas. La votación final fue de 266 a favor, 204 de la oposición en contra y una abstención. Lo aprobado va a ser enviado al Ejecutivo federal.

https://drive.google.com/file/d/1AQNO3KvSY8W_tnK025Aw2zbMoi-1RRMf/view